
第１４２８例会 ２０１５年２月５日(木)(雨)

司 会 梅原正美副幹事

点 鐘 古谷スミ子会長

合 唱 ｢君が代｣｢奉仕の理想｣(伊藤彩夜加さん)

唱 和 ｢ロータリーの目的｣(三留文雄君)

祝結婚記念日 諸星(常)君(２／１１)

祝誕生記念日 ＜会員＞北村(ま)さん(２／６)

○ ガバナー事務所より

① 会長研修セミナー(ＰＥＴＳ)開催のお知らせ

日 時 ３／１１(水) ９：３０～１０：００

場 所 藤沢商工会館ミナパーク

登録料 １クラブ １０，０００円

② 第７グループ｢新会員懇親セミナー｣新会員登録のお

願い

日 時 ３／１３(金)

受 付 １６：３０～

(１８：４０～懇親会からの参加もＯＫです)

場 所 桂花楼

(伊勢原市高森３－１－４４ Tel0463-95-3916)

登録料 ５，０００円

その他 送迎(伊勢原駅北口～お店)あり

出席者 会長、幹事、研修リーダー、新会員

○ ｢ロータリーディ｣について

日 時 ２／２２(日) １１：００～１２：００

場 所 東海大学前

内 容 ｢危険ドラッグ防止キャンペーン｣

(ティッシュペーパー、チラシ配布)

※ ガバナー補佐が各クラブ活動に来場の為、他クラ

ブとの時間が事なります。出欠表を回覧中です。

皆様のご参加宜しくお願い致します。

○ ｢命の授業｣講演日程について

① ２／２５(水) 末広小学校 ９：３０～１０：３０

② ３／４(水) 渋沢中学校 １０：３０～１１：３０

③ ３／１６(月) 鶴巻中学校 １３：００～１４：００

④ 未定(後日連絡あり)

※ 会員の皆様もいずれかに出席して頂ければと思

います。

[週報受理] 秦野中 寒川

[受付文書]

１、中小企業大学校より ｢第３６期経営後継者研修｣に

係るご案内

２、ロータリーの友事務局より 2015~16 年度版 ロー

タリー手帳お買い上げのお願い

[例会変更] 平塚南

○ 古谷スミ子さん ｢立春も過ぎ、もう少しで春です。本

日は雪模様。お車の方は運転にご注意ください｣

○ 諸星道治君 ｢今日は寒いです。インフルエンザも流行

っています。気をつけましょう｣

○ 米山君夫君 ｢孫が私立の中学校に合格いたしました。

家族全員ホッとしています。スマイル致します｣

○ 瀬戸 誠君 ｢今年のロータリーは忍耐！｣

○ 梅原正美君 ｢立春を過ぎましたが、本日は雪日和にな

ってしまいました。風邪をひかないようにスマイルし
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ます｣

○ 北村まり子さん ｢誕生日、ありがとうございます。や

っと６０歳になりました？｣

○ 小澤 賢君 ｢先週は創業記念ありがとうございまし

た。スマイルします｣

○ 桐山晃忠君 ｢この寒さにスマイルします｣

○ 高橋幸雄君 ｢今日も寒い一日ですね｣

○ 木村眞澄さん ｢今日は午後から雪が降りそうです。早

めのご帰宅を！｣

○ 鈴木和夫君 ｢スマイルします｣

○ 前 肇君 ｢常平さん、ごちそうさまでした｣

○ 諸星常平君 ｢結婚祝い、ありがとうございます。久し

ぶりに二人で映画を観てきました｣

○ 諸星利男君 ｢寒さお見舞い申し上げます｣

○ 安部信三君 ｢所用の為早退します｣

合計 38,000円

議題 １、友好クラブを外国に

２、水無川“芝桜”について

司会 古谷スミ子会長

１、友好クラブを外国に

○ 高橋幸雄国際奉仕委員長

我がクラブも創立３０周年に向けての事業の一つとして

外国と友好クラブを結んではという声が上がりました。皆

様のご意見をお聞きしたいと思います。

秦野ＲＣは 坡州ＲＣ(韓国)

秦野中ＲＣは 翡翠ＲＣ(台湾)

と友好クラブを結んでいます。

○ 意見

① 三留文雄君

② 柳川清紀君

③ 多田嘉之君

④ 古谷スミ子さん

⑤ 神崎達朗君

⑥ 山谷洋子さん

⑦ 木村眞澄さん

⑧ 大津俊彦君

⑨ 米山君夫君

≪まとめ≫

・交流に対してしっかりとした心構えが必要。

・同レベルのクラブとの交流。

・細く長くお付き合いできるクラブが良いのでは。

・タイへ消防車を贈っていますので、現状を見ながら…

タイのＲＣはいかがか？

・国内の友好クラブとの交流も年１回。参加者がだんだ

ん少なくなっているような気がし、じっくり考えた方

が良いと思う。

※ 皆さんと話し合いを重ねて今後決めていきたい

と思います。

２、水無川「芝桜」について

○ 前 肇社会奉仕委員長

先週、土木関係者と現場に行き、関係者との話し合いを

しました。地主は「やめた方が良い」との意見でした。

・日照時間が短く、雑草が育ちやすい。

・急斜面で医師が多く、土が流れてしまう。

今後、ここに芝桜を植えるのには６段を５段に、石を取

り除く、土止め、土の入れ替えを行わないとダメで、費用

2,548,000 円との見積もりが出ました。芝桜ではなく、蝋

梅、つばき、むくげ、さざんか、ドウダンツツジ等の除草

剤にも強く、手間のかからないものにしたらどうかとの意

見が造園業の方から出ました。これにすると土止めも一ヶ

所で済むとの事でした。

○ 意見

① 諸星道治君

やめた方が良いとの地主さんの意見でした。もしお

返しするときはどのようにしたらよいのかお聞きしま

したら、「このままで良いよ」と言って下さいましたが、

このままでは……と考えました。当初はロータリアン

が多く参加していましたが、今はロータリアンの参加

が非常に少なくなっているので、考える時期に来てい

ると思います。

② 三留文雄君

芝桜は根が浅いので寝付くまでが大変です。また、

管理も大変です。場所も急斜面で危険だと思います。

③ 木村眞澄さん

ボランティアの方にお手伝い頂いていますが、ケガ

をした人もいます。もし芝桜を植えるのであれば、場

所を変えた方が良いと思う。

④ 古谷スミ子さん

７年前に始めました。皆さんのご意見でやめること

になった時は、終息はしっかりしたいと思います。皆

様の意見をもとに、理事会で検討していきたいと思い

ます。

クラブフォーラム


